

Macht Meter fürs Klima! Schulradeln NRW 2024 beendet!!



Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen

es ist toll, dass 26 fleißige Radler in diesem Jahr 6.535 km in **21 Tagen** (vom 01.-21.September) erradelt haben, das sind pro Kopf durchschnittlich 251 Kilometer!! Chapeau!! Dabei gibt es eine Kollegin, die kilometermäßig einfach nicht zu schlagen ist....

Diese Leistung reichte zwar nicht für den Spitzenplatz bei der Sonderaktion „Schulradeln“ im Kreis RE, aber für einen guten 15. Platz unter insgesamt 78 teilnehmenden Schulen!

UND: in Summe haben wir **1.085 kg CO2 eingespart** und damit dieses Jahr erneut **Platz 2 in Oer-Erkenschwick** belegt. Toll!!!

Ich hoffe, Ihr bleibt/Sie bleiben dabei und legt/legen weiterhin möglichst viele Meter mit dem Rad zurück.... die Natur und unser Klima dankt es Euch/Ihnen!!

29.09.24 Ruth Petek